

VIDA OBRERA

IDEM

INSTITUTO DE ESTUDIOS MERCANTILES
Calle de Gravina, 1 (Plaza de Santo Domingo) - Telf. 1497

MECANOGRAFIA

Magisterio - Bachillerato | Comercio - Idiomas - Oposiciones

Junta Provincial de Socorros

(Continuación).

Relación de carteros urbanos afectos a las Estafetas de la provincia que han contribuido con un día de haber para las milicias de España:

- Cuevas, Pedro Jerez Sánchez, 13,26.
- Idem, Francisco Cánovas Jerez, 8,04.
- Vera, Félix López Cánovas, 10.
- Idem, Manuel Silvente Reyes, 9,34.
- Garrucha, José Pena Barreiro, 9,34.
- Idem, Juan Pastor Latorre, 6,70.
- Vélez Rubio, Miguel Torrente Olivares, 9,34.
- Idem, Juan Heredia Olivares, 9,34.
- Sorbas, Eduardo Silva Cabrera, 9,34.
- Albox, Pedro Martínez Fernández, 9,34.
- Idem, Francisco Muñoz Sánchez, 9,34.
- Alhama Salmerón, Antonio Martín Martínez, 9,34.
- Canjáyar, Antonio Sánchez Fernández, 9,34.
- Gergal, Antonio Cuadra Hernández, 9,34.
- Tabernas, Juan Miguel Fernández, 9,34.
- Huércal-Overa, Manuel Polo Palencia, 9,34.
- Idem, José Ruiz Ruefa, 6,70.
- Fiñana, Francisco Portero Díaz, 9,34.
- Cantoria, Eugenio Gil Rodríguez, 9,34.
- Parchena, Fernando Arévalo Pérez de Meca, 4,67.
- Adra, Manuel Fernández Manzano, 9,34.
- Idem, Juan Valdés Rodríguez, 6,70.
- Dalías, Antonio García Giménez, 6,70.
- Berja, Mariano Chacón Martínez, 11,27.
- Idem, Francisco Fernández Oliver, 9,34.
- Idem, Antonio Pastor Latorre, 9,34.
- Lubrín, Enrique Romero Martínez, 9,34.
- Total 2.421,16 pesetas.

El Comité de Vélez Blanco, ha entregado la cantidad de pesetas 500, a este Comité provincial, para sostenimiento de las milicias y fuerzas leales.—El presidente, José Belmonte, y el secretario, José Montoro.

Al Comité Revolucionario (Central) —Ciudad.
Estimados amigos: Adjunto os remito doce pares de alpargatas de cañamo, para así contribuir en parte a aliviar la situación de esos obreros milicianos. De disponer de

numerario os enviaría alguna cantidad pero no lo tengo
¡Viva la República! ¡Viva el Frente Popular!
¡Viva España con honra!
De vosotros, de la causa y siempre de la Libertad.—Antonio Roman Pérez.

Don Nicolás García Molina dueño de los Almacenes de Paquetería y Quincalla, Puerta de Purchena, 2, pesetas 50.

Los Dependientes de los Almacenes de Paquetería y Quincalla de don Nicolás García Molina, las siguientes cantidades:
Diego García Carrillo, 10.
Antonio Jiménez Ros, 10
Guillermo Padilla Sánchez, 10.
Felipe Vizcaino Sola, 10.
Eduardo García, 7.
José Jurado, 5.
Salvador García, 5.
José García Arcos, 2.
Enrique García Arcos, 1.
Total pesetas, 60.

Donativo a favor de la suscripción a la Junta Provincial de Socorro con motivo de la rebelión militar:
Esteban Esteban Sánchez, ingresó el 5 y el 10 del corriente, 400 pesetas.

Donación para el mismo fin, hecha por el personal de la casa Esteban Esteban Sánchez:

Francisco Esteban Sánchez, 16'70;
Gustavo Mateos Ruzafa, 13'30;
Juan Uróz Segura, 13'30; Eduardo Rodríguez López, 11'60; Ramón Algarra Esteban, 5; Pedro Ramos Fernández, 8.
Suma total, pesetas 67'90.

Lista de donativos recaudados en la Diputación Provincial con

destino a la suscripción abierta por la Junta Provincial de Socorro en beneficio de las milicias defensoras de la República:

- José Martínez Navarro.
- Eduardo Rodríguez Sánchez.
- Antonio López B. Imonte.
- Juan López Suárez.
- Antonio Beltrán Ortega.
- José García Pardo.
- Guillermo Gamiz Martínez.
- Francisco Gutiérrez Medina.
- Andrés Vizcaino López.
- Andrés Vizcaino Real.
- Herederos de Federico Soria Alted.
- José Laynez Martínez.
- Luis Gázquez Barrás.
- Julia Ruiz Viuda de Bedmar.
- Francisco Ruiz de Iriarte.
- Ramón de la Casa Pérez.
- Francisco Martos Gómez.
- Miguel Vivás Díaz.
- Fermín Peralta Gómez.
- Rafael Navajas Marchena.
- Gabriel Granados López.
- José Pérez López.
- Francisco Sánchez Sánchez.
- Julio Bernabeu Rico.
- José Rodríguez Orta.
- Angel López Núñez.
- Carmelo Hernández Cerrá.
- José Rodríguez Guirado.
- Antonio Miras Sanz.
- Gabriel Cano Plaza.
- Juan González Rueda.
- Francisco Bernabeu Rico.
- Trinidad Ibarra Pérez.
- Juan López García.
- Carlos Jover Martínez.
- Mariana Moína Rosaura.
- Manuel Tornero Segura.
- Ramón Céspedes Garrido.
- Salvador Carmona.
- José García Alcoy.
- Pedro Flores T bar.
- José Bernaldez Castaño.
- Luis Bretones Torres.
- Ezequiel Gómez Pérez.
- José Román de la Cámara.
- Luis Sánchez López.
- Alfonso Román de la Cámara.
- Manuel Calatrava.
- Miguel Berenguel.
- Modesto Sevilla Bueno.
- Joé Ibarra Pérez.
- Antonio Hernández Carrillo.
- Alfonso Martínez de León.
- José Carmona Rull.
- Sancho Blanco López.
- Juan Martínez Beltrán.
- Francisco Callejón López.
- Antonio Almendros Rubio.
- Miguel García Cañadas.
- Maria del Mar Peñuelas Martínez.
- Total de la primera lista 1.681'40.

Lista de donativos recaudados en la Casa de Socorro entre camilleros y limpiadoras con destino a suscripción abierta por la Junta

EL RAPIDO

METODO DE CORTE
Madrid.-Patente Núm. 122.107

Academia única en Almería para la enseñanza completa y obtención del título de Profesora del mismo

JAVIER SANZ, 3-2.ª Izquierda

Provincial de Socorro en beneficio de las milicias defensoras de la República:

- Juan López.
- Diego Navarro.
- Francisco Morales.
- Agustín Aranzana.
- Miguel Segura.
- Francisco Soto.
- Miguel Marín.
- María López.
- Encarnación Guzmán.
- Dolores Rodríguez.
- Suma total 49'50.

A todos los Ganaderos y Agricultores de este término municipal sin distinción, y a las de la Provincia entera

¡Salud, compañeros!

En estos momentos tan críticos en que el pueblo Español unánimemente vibra, al calor de un entusiasmo indescriptible, con la fe puesta en nuestras históricas milicias que están sin descanso, luchando en el frente y en defensa, de la República y de nuestras libertades, que tanto tiempo hemos venido conquistando y que a todo trance, necesitamos para construir, una España nueva y fuerte; con la unión del proletariado y la producción.

Por lo mismo, ahora más que nunca, hemos de contribuir cada uno desde su sitio a este triunfo que nos espera y a que a esos bravos defensores, hermanos nuestros dignos camaradas, nada les falte ayudando todos a engrosar esta suscripción.

El Sindicato, hace un llamamiento a todos los compañeros y terratenientes, para que se sumen a esta laudable y muy justa iniciativa a que todos estamos obligados, y por ello, os lo agradecerá

Blas García Vicente RECAUCHUTADOS

Reyes Católicos, 14 - Almería

en nombre, de los milicianos, de la Junta Provincial de Socorros y de República, la Directiva y el Sindicato del Término Municipal de Almería a 13 de Agosto de 1936. El Presidente, Cristóbal López Moreno.

El Frente Popular de funcionarios públicos

Previa convocatoria del Comité Central, se celebró en la tarde de anteayer una reunión de funcionarios públicos del Estado provincial y municipal al fin de constituir el Frente Popular de Funcionarios, organismo encargado de ayudar al gobierno de la labor de defender y repoblar los diferentes cuerpos de funcionarios.

Fue nombrada una mesa de discusión formada por Manuel Soto Núñez y José García Eloy, secretarios e Isaac Mayoral, como presidente.

Después de una larga discusión, se acordó la elección de tres delegados por cada dependencia para la formación de un Comité que se encargue de dirigir la labor de información y asesoramiento a los organismos provinciales.

En la nueva reunión celebrada ayer tarde tuvo lugar la presentación de credenciales de los delegados a que nos hemos referido y la elección de una directiva provisional hasta completar la presentación de todos los delegados. Este Comité debe reunirse hoy a las seis para el cumplimiento de las tareas que correspondan hasta dejar constituida de un modo definitivo la organización de Frente popular de funcionarios.

N. de la R. Nos parece que la sugerencia que hizo uno de los delegados, asistiendo a la indicada reunión, el Compañero Luis Cañadas, referentes a la adopción de unas normas generales que fueran guía del trabajo informativo que el nuevo organismo ha de realizar, y de un gran valor, que quizá haya pasado desapercibido, mucho lo tememos, para la Asamblea. Estas normas habían sido rechazadas por la Asamblea del personal docente que pocas horas antes había tenido lugar. Después de una profunda deliberación, de modo que era cosa muy pensada y de una innegable utilidad.

Como pensamos seguir día por día los trabajos del Frente Popular de Funcionarios, tendremos ocasión de volver sobre esta cuestión que estimamos de trascendencia innegable.

Lea usted ¡ADELANTE!

PEDID

Coñac AZAÑA

DELEGADO PARA ANDALUCIA

Miguel Granados Ruiz

Calle de Pérez Galdós, Núm. 7

NOTA. Se solicitan representantes en aquellas plazas no ocupadas